

ALUMNI

Bripka Indra Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berikan Penyuluhan Kepada Pelajar

Sukabumi - SUKABUMI.ALUMNI.OR.ID

Nov 20, 2023 - 09:50



Bripka Indra Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berikan Penyuluhan Kepada Pelajar

Sukabumi, 20 November 2023 Pagi ini, Senin (20/11/2023), Bripka Indra

Permana, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh antusiasme. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Sirnajaya RT.06/01, Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bripka Indra Permana disambut hangat oleh warga masyarakat yang dengan senang hati membuka pintu rumah mereka untuk berinteraksi. Kegiatan DDS ini merupakan bentuk pendekatan langsung Bhabinkamtibmas dengan warga, membangun keterbukaan komunikasi, dan meningkatkan rasa keamanan di lingkungan.

Salah satu sorotan utama dari kegiatan ini adalah penyampaian Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam interaksi dengan warga, Bripka Indra Permana mengajak mereka untuk berdialog, memberikan curhatan, serta menyampaikan segala permasalahan yang berkaitan dengan kamtibmas. Kehadiran Bhabinkamtibmas diharapkan mampu memberikan solusi konkret untuk meningkatkan kualitas hidup dan keamanan bersama.

Beberapa poin himbauan penting yang disampaikan Bripka Indra Permana antara lain:

1. Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.
2. Memberikan peringatan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan knalpot bising.

Bukan hanya itu, Bhabinkamtibmas juga membuka saluran komunikasi melalui WhatsApp (085217321014) agar warga dapat segera berkoordinasi dalam kondisi mendesak atau memberikan informasi terkait kamtibmas.

Tidak hanya sebagai penegak hukum, Bripka Indra Permana menyatakan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi para siswa/siswi dalam rangka mendukung kelancaran kegiatan belajar.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, mengapresiasi dedikasi Bripka Indra Permana dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas.